

ACTA N° 188

En la ciudad de Cuenca, siendo las 16:40h del sábado 17 de febrero de 2024, se reúne en la biblioteca situada en la segunda planta del museo de la Semana Santa, la Venerable Hermandad del Santísimo Cristo de la Agonía (Advocación del Santo Rosario), para celebrar Junta General Ordinaria en aplicación de sus estatutos.

La junta, a la que asisten 47 hermanos, se inicia con el rezo de una oración dirigida por nuestro hermano mayor.

Una vez realizada la oración toma la palabra el Sr. Secretario dando las gracias a los hermanos asistentes.

1.- Lectura y aprobación si procede del acta de la junta anterior: se da lectura al borrador del acta de la última Junta General, celebrada el pasado 20 de mayo de 2023, que es aprobada por unanimidad para su transcripción en el libro correspondiente.

2.- Informe de la Junta Directiva: el Sr. Secretario informa a la General de los siguientes puntos:

1.- Como se ha ido informando puntualmente, ya tenemos las horquillas nuevas para la procesión de este año, finalmente el coste de las mismas ha sido de 41.-€ más IVA.

2.- Ponemos en conocimiento de los hermanos, que hemos acometido el cambio de los banzos del Cristo de Márfil por aluminio, estos ya están en el herrero y falta por modificar los abarcones de las andas para adecuarlos a los nuevos banzos.

3.- Informamos a la general que la procesión infantil de este año se celebrará el 9 de marzo a las 11:00h desde San Andrés, con el recorrido de otros años, comunicando que se mandará carta a todos los niños de la hermandad informando de como proceder en la misma y se solicita a la General voluntarios para la misma.

4.- Dado el estado del Guión que tenemos en la capilla, este año hemos restaurado el escudo y posteriormente se cambiará el terciopelo y los flecos ya que están en muy mal estado.

5.- Informamos a la general que como viene siendo habitual hemos donado al Seminario 1.500.-€.

6.- Tras la Junta General del mayo de 2023 en la que se ofreció a la General el apoyo a la junta de Diputación para acometer proyectos futuros, hacemos inciso en ello sobre todo solicitando compromiso para nuestra novena.

7.- La Junta de Cofradías va a suscribir un seguro para la nave de andas y nos ha pedido si queremos asegurar las andas a lo que la Junta de Diputación lo somete a la General acordando decir que si y asegurar nuestras andas en torno a 25.000.-€.

8.- D. Gonzalo nos ha transmitido a las hermandades lo siguientes puntos acerca de la Iglesia:

1- La pintura de la Iglesia la ha sufragado íntegramente la parroquia junto con las donaciones particulares con lo que las hermandades no pondrán dinero.

2.- Los andamios de la obra de la torre no se van a retirar para Semana Santa.

3.- Vamos a retomar el proyecto de cambio de las puertas interiores de la Iglesia para hacer unas nuevas que incluyan el arco de entrada y abran completamente para facilitar el acceso a los pasos como nuestro Cristo, dicho proyecto se valora en aproximadamente 4.000.-€ por hermandad, a lo largo de 2024 nos informará acerca del mismo.

9.- Informamos a la general que como viene siendo habitual estos últimos años la Iglesia abrirá por la mañana los sábados de cuaresma, y este año nos toca abrir el próximo 2 de marzo de 11:00 a 13:30h.

10.- Por último recordamos a los hermanos el día de puesta en andas, que la cena se realizará en el mismo sitio de estos últimos años y hacemos hincapié en guardas la uniformidad y solemnidad correspondiente el día de la procesión.

3.- Rendición de cuentas:

Toma la palabra la Tesorera de la hermandad dando a conocer el estado de las cuentas del ejercicio 2023-2024 con el siguiente resultado:

Cuentas 2023-2024

Saldo anterior => 39.221,54.-€

Ingresos=> 28.571,06.-€

Gastos=> 19.239,01.-€

Saldo=> 48.553,59.-€

Por último, se pone a disposición de los hermanos las cuentas presentadas, las cuales se aprueban por unanimidad,

4.- Solemnes Cultos:

Se informa de los mismos a la Junta General los cuales son del 3 al 13 de mayo indicando en sufragio de quién están las misas, y recordando que hagamos lo posible por asistir a los mismos.

5.- Nombramiento de Hermanos Mayores:

Se confirma a la general que los hermanos mayores que tomarán posesión en la junta general a celebrar en 20 de mayo de 2023 serán:

Pero Araque Arias.

María Paz Crespo Rodriguez.

6.- Ruegos, Preguntas y Proposiciones:

Toma la palabra el hermano Javier Pulido para pedir que se corte la calle el Jueves Santo por la mañana a la hora del traslado del Cristo de Marfil ya que el año pasado tuvimos problemas porque no se cortó la calle, diciéndole la Junta de Diputación que todos los años en el Procotolo se seguridad de la Junta de Cofradías so solicita dicho corte y es la Policía Local la que acude o no, pero que tiene la petición todos los años, no obstante se recalcará dicha petición.

7.- Sorteo Banzos turno Cristo de Marfil:

Se pregunta a los presentes quién cumple los requisitos para poder participar en el sorteo de banzos de turno, no encontrándose ninguno en la sala, quedando desierto y será subastado.

8.- Subasta Banzos y Enseres procesionales, si los hubiere, para la Semana Santa del año 2018:

Con anterioridad a la subasta de banzo el Secretario expone que ha habido un hermano que no ha cumplido con el plazo establecido para el pago de banzos por lo que se le aplicará el régimen disciplinario en base al art. 86 de nuestros estatutos a lo que la General comenta que si es un caso excepcional podemos pasar por alto la sanción de sus derechos como hermano por un año.

Tras lo comentado anteriormente se subastan 4 banzos del Cristo quedando cubiertos en su totalidad, pasando a subastar 5 banzos del Cristo de Marfil cubriéndose 4 quedando uno desierto así como un hachón de cierre por lo que será la Junta de Diputación quién se encargue de buscar las personas que cubran esas vacantes.

Una vez realizada la subasta, la hermana Marta Moreno insta a la General a que busquemos una solución a que los banzos que se subasten en febrero sean mucho más baratos que en mayo ya que 2 de los subastados han salido por 150.-€, a lo que tras un debate entre los hermanos sobre como poder realizarlo se propone que se estudie la subida de los pagos fijos para la próxima subasta ya que se han quedado desfasados sobre todo los del Cristo.

